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Vous le retrouverez à la fréquence de trois numéros

annuel, soit dans votre boîte aux lettres, soit pour les

plus aguerris d’entre vous, sur votre ordinateur, il

suffira de nous le signaler !

Edith RUCHON
maire de Reventin-Vaugris

Nous vous souhaitons une bonne lecture et vous

invitons à nous faire part de vos suggestions, par

mail, courrier ou téléphone en mairie. Dans l’attente

de pouvoir se retrouver autour des différentes

actions mises en place, continuez à prendre bien

soin de vous !
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Voici le bulletin municipal ! Le premier numéro du

journal que l’équipe municipale propose aux

habitants de Reventin-Vaugris pour rester en lien,

vous informer sur ce qui se fait dans la commune et à

proximité, recueillir vos besoins.

Un groupe de l'équipe communication s’est constitué

pour concevoir cette première gazette.  
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Face à cette crise sanitaire qui déstabilise, désorganise, isole, interroge depuis bientôt deux ans, il
est plus que jamais nécessaire de prendre soin des liens sociaux, de se mobiliser pour préserver et
développer tout ce qui va dans le sens du bien vivre ensemble, dans le respect de chacun et de
notre environnement.
Tout cela constitue la colonne vertébrale du projet municipal que nous portons. Être au plus près
des habitants, les impliquer dans la vie locale, tout faire pour dynamiser la vie sociale et conserver
le caractère rural de notre commune, c’est bien cela qui guide l’action des élus au quotidien et dans
leurs choix.

2021 a vu l’aboutissement d’un grand projet qui concrétise ces orientations, avec la construction et
l’ouverture en fin d’année de la           Halle reventinoise, gérée par Comptoir de campagne. Le tout
dans un bâtiment remarquable en termes de construction bioclimatique. Un grand merci à tous
ceux qui ont œuvré avec acharnement à la réussite de ce projet. Merci d’avance aussi à tous ceux
qui désormais vont le faire vivre et faire vivre ainsi le cœur de notre village.

A côté de ce projet emblématique, l’année 2021 a vu aussi d’autres projets avancer. Un gros travail a
ainsi été engagé sur les         sentiers de randonnée, permettant aux nombreux randonneurs
d’emprunter 5 itinéraires. Ce projet va se poursuivre avec la mise en place d’une signalétique plus
adaptée et l’ouverture à terme d’autres chemins. Des habitants de la commune sont engagés auprès
des élus : qu’ils soient remerciés pour les heures passées sur nos sentiers !

La           p  articipation citoyenne, malgré les freins importants liés à la crise sanitaire, poursuit son
déploiement. L’aménagement participatif du quartier de Vaugris s’est terminé et a été inauguré en
octobre. Dans le même esprit, des rencontres ont eu lieu dans certains quartiers (La Plaine,
l’Aubressin) entre élus et habitants.
Le Conseil des Sages a été mis en place en mars 2021. Il réunit une douzaine de Reventinois de
différents quartiers de la commune, prêts à s’engager aux côtés des élus en partageant leur
expertise et leur expérience. Un grand merci pour leur implication. 

Le CCAS continue de développer une action gérontologique active dans l’idée de prévenir et
d’accompagner les effets du vieillissement.  Tout cela est possible grâce à l’engagement de
nombreux bénévoles aux côtés du CCAS. Un immense merci à chacun d’eux ! 
En parallèle, dans le cadre de la convention « Ville aidante » signée entre la commune et
l’association France-Alzheimer, des actions spécifiques ont été déployées comme la tenue d’un
Café-mémoire et une formation d’aide aux aidants . Ces actions vont bien sûr se poursuivre en 2022
et d’autres pourront voir le jour.

L’engagement de l’équipe municipale en faveur de l’environnement se poursuit et se concrétise. La
Mairie s’est dotée de 2 véhicules électriques en remplacement de véhicules anciens. Les choix faits
pour la construction du bâtiment commercial vont dans la même direction. La Commune s’est
engagée également pour que le festival REV'NATURE continue à se développer.  Enfin, des
plantations de haies sont en cours afin de renforcer la biodiversité. 

HALLE REVENTINOISE

SENTIERS DE RANDONNEE

PARTICIPATION CITOYENNE
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Les grands axes du projet municipal vont bien sûr continuer à se déployer en 2022. MAIS, car il y a
un mais, ce déploiement se voit mis à mal par le projet de demi-diffuseur qui va à l’encontre de tout
ce que nous mettons en œuvre. Une implantation qui coupe la commune, perturbe grandement
l’accès au centre bourg, une implantation qui génère des nuisances pour les habitants qui vivent
tout près, pour tous ceux qui fréquentent les installations sportives, une implantation qui provoque
des problèmes de sécurité et de ralentissement par l’augmentation du trafic (de 4 à 12 000
véhicules, de 60 à 600 poids lourds tous les jours). Pourquoi vouloir ruiner une commune qui a, de
plus, toujours pratiquer la politique de la main tendue en proposant une implantation 1,2 km plus au
Sud, au niveau de la zone du Saluant à distance de toute zone urbanisée ou sportive, en cohérence
avec le trafic qui provient à 80% du Sud. 

2022 sera une année déterminante ! Avec la tenue de l’enquête publique qui devrait intervenir dès le
premier trimestre. Il est capital que les Reventinois se mobilisent pour donner leur avis et soient
enfin écoutés de même que les habitants des villages voisins qui sont eux aussi concernés.
Renseignez-vous auprès des élus et des membres de l’association CITEE . Après, il sera trop tard et
cet équipement défigurera et pénalisera notre commune pour des décennies ! Ne recommençons
pas les erreurs du passé comme à Lyon, Valence.
L’engagement de tous est primordial et ce sujet sera notre priorité en 2022. 

Malgré cette importance capitale, l’action municipale ne se limite pas à l’échangeur. Nous
travaillons ainsi sur un projet d’habitat senior adapté, innovant afin de permettre aux seniors de
vieillir le plus longtemps possible dans leur village, dans un cadre sécurisant où chacun peut être
accompagné en fonction de ses besoins. La Commune s’entoure de partenaires compétents et
spécialisés pour pouvoir faire avancer ce projet. 

Nous étudions l'évolution de la restauration scolaire vers une alimentation bio et locale. L’idée sous-
jacente est bien la préservation de la santé et de faire évoluer les pratiques alimentaires. La santé
est notre bien le plus précieux, les deux années que nous venons de vivre sont bien là pour nous le
rappeler. C’est maintenant qu’il faut agir et modifier nos comportements. 

Enfin, un gros travail est en cours pour réduire les dépenses énergétiques des bâtiments
communaux. Cela commence par un audit qui permettra ensuite de faire les choix les plus
pertinents.

Tout cela fait de cette année 2022 une année capitale pour notre commune,
ses habitants et son avenir. L’équipe municipale est entièrement mobilisée 
sur ces enjeux.

Edith Ruchon, Maire de Reventin-Vaugris

Une année 2022 que je souhaite la meilleure possible
pour chaque Reventinois. Au nom de l'ensemble du

Conseil Municipal, du personnel communal,
 je vous adresse nos meilleurs voeux 

pour cette nouvelle année.



Programme du mandat
Cette cartographie reprend une synthèse non exhaustive des projets initiés
ou à déployer.

Avec ce bulletin municipal périodique, nous affichons la volonté d'informer en
temps réel les Reventinois sur l'avancée des projets.

Afin d'être régulièrement informés des nouvelles de la commune, nous vous
invitons à vous abonner à la newsletter du site de la commune. Ainsi vous
recevrez régulièrement, dans votre boite emails, toutes les actualités et les
informations publiées par la mairie.

Scanner le QR code
pour accéder au site

communal !

SUIVI DE NOS PROJETS
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DEVELOPPEMENT
DURABLE
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Après 9 mois de travaux (de mars à décembre),
notre halle commerciale multiservices a ouvert
avec succès le 21 décembre. 

Notre artisan boulanger pâtissier a  intégré son
nouveau fournil. C'est Comptoir de Campagne qui
assure la commercialisation de ses excellents
produits que les Reventinois apprécient.
A cela s’ajoutent une large offre pour
l’alimentation et la maison, tous, à quelques
exceptions près  (produits de dépannage) de
provenances locales dans le cadre d’une
économie circulaire. Sont aussi assurés d’autres
services avec notamment ceux de la poste à partir
du 18 janvier, mais également dès à présent,
dépôt pressing, retouches, photocopies, clés,
cordonnerie, gaz, petite restauration…. 

Le démarrage est très prometteur et l’offre va
s’améliorer avec notamment la cuisson du pain en
continu. C’est avec la participation de tous que ce
commerce multi-services sera un succès sur la
durée. D’ores et déjà, les retours des habitants
sont très positifs.

Plus qu’un magasin, la halle Comptoir de
Campagne, inscrite dans l’économie sociale et
solidaire, se veut un lieu de lien social et de
convivialité. C'est un complément de l’offre
existante dans l’esprit du mieux vivre ensemble,
cher à l’équipe municipale en place.
 
L'inauguration est pour bientôt ! Dès que les
conditions sanitaires le permettront. D’ici là,
rendez vous à la halle pour vos achats quotidiens !

La halle Reventinoise
est ouverte !

du mardi au vendredi : 7 h à 14h - 16h à 19h30
le samedi : 7h à 19h30
le dimanche : 7h à 12h30

Horaires d'ouverture

Suivi de nos projets



MONTANT HT DES TRAVAUX

500 000€
Opération globale

47 500€
maîtrise d'oeuvre

bureau de contrôle
études
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125

Le contexte sanitaire a
entrainé un mois de
retard et les
dépassements par
rapport au budget initial
sont inférieurs à 5% . 

m²

85 m²m² de surface210

450 000€
travaux

SUBVENTIONS OBTENUES

de dotation de soutien à l’investissement local dans le cadre dude dotation de soutien à l’investissement local dans le cadre dude dotation de soutien à l’investissement local dans le cadre du
contrat de ruralité porté par Vienne Condrieu Agglomérationcontrat de ruralité porté par Vienne Condrieu Agglomérationcontrat de ruralité porté par Vienne Condrieu Agglomération79 903€
pour la promotion de la construction bois portée par la région Rhône-pour la promotion de la construction bois portée par la région Rhône-pour la promotion de la construction bois portée par la région Rhône-
Alpes-AuvergneAlpes-AuvergneAlpes-Auvergne45 645€

de l'ADEME avec le dispositifde l'ADEME avec le dispositifde l'ADEME avec le dispositif
Auraenergy finançant le dispositifAuraenergy finançant le dispositifAuraenergy finançant le dispositif
innovant de récupération de la chaleurinnovant de récupération de la chaleurinnovant de récupération de la chaleur
du four du boulanger pour les besoinsdu four du boulanger pour les besoinsdu four du boulanger pour les besoins
énergétiques du bâtiment (chauffage eténergétiques du bâtiment (chauffage eténergétiques du bâtiment (chauffage et
climatisation)climatisation)climatisation)   

36 393€

DEVELOPPEMENT
DURABLE

Suivi de nos projets



L'étiquetage des plantes

Dans le centre village, il y a de nouvelles
plantations avec une grande variété
d’espèce d’arbre, arbustes et de plantes
vivaces. Elles ont été réalisées sur un
paillage végétal favorisant l’implantation
des végétaux et la vie du sol contrairement
au géotextile synthétique.
 Pour vous faire découvrir toutes ces
plantes, l'équipe municipale a mis en place
un étiquetage sur des supports en zinc.
Devant chaque espèce, vous trouverez leur
nom vernaculaire. Nous vous invitons à les
consulter pour découvrir l’univers
botanique de notre village.

 

La plantation des haies

Des plantations de haies sont
en cours afin de renforcer la
biodiversité.

Le jardin partagé

Cette année, conformément au projet
présenté dans le bulletin de janvier 2021,
deux buttes de permaculture du jardin
partagé ont été recouvertes de plantes
aromatiques, médicinales et de fleurs
mellifères. La troisième butte existante est
réservée aux légumes.

Au printemps, une cabane en osier  vivante
a été construite pour les enfants. Et à
l’automne ont eu lieu les plantations
d’arbustes fruitiers (groseilles, mûres…)

Sur 2022, plus de fleurs vont être mises en
place pour que le jardin soit fleuri à chaque
saison. Une quatrième butte est en
prévision suivant la disponibilité des
bénévoles.
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DEVELOPPEMENT
DURABLE

Suivi de nos projets



Mes autorisations d'urbanisme

Qu’il s’agisse d’un permis de construire, d’un permis de démolir, d’un
permis d’aménager, d’une déclaration préalable ou d’un certificat
d’urbanisme, l’autorisation est donnée par la commune sur laquelle se
situent les travaux.
À compter du 1er janvier 2022, que vous soyez un particulier ou un
professionnel, vous pourrez effectuer toutes vos demandes d’urbanisme
de façon dématérialisée, via le Guichet Numérique des Autorisations
d’Urbanisme (GNAU). Il est accessible depuis le site internet de l’Agglo et
ceux des 30 communes, qui sont en mesure de recevoir vos demandes
d’autorisation d’urbanisme sous forme électronique. L'instruction est
plus efficace, plus sécurisée et plus économe.
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Guichet des Autorisations d’Urbanisme
ou GNAU ??
Téléservice qui permet de déposer et
suivre ses demandes d’autorisation
d’urbanisme sous forme dématérialisée,
depuis un espace personnel.

Vous souhaitez
réaliser des

travaux !

Scanner
le QR code !

VOIRIE
URBANISME

Suivi de nos projets
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Plusieurs commissions se
sont constituées sur des
thèmes variés : le
patrimoine,les
déplacements en vélo, 
 l’installation d’une pédicure,
la signalétique.
Le Conseil des sages peut
aissi être sollicité pour
donner son avis sur des
sujets intéressant la
commune.

Les élus se déplacent dans les quartiers 

L’un des objectifs de l’équipe municipale est d’être au plus près des habitants et de les
impliquer dans les projets communaux. Même si, là encore, la crise sanitaire ne nous a pas
permis de nous réunir comme nous l’aurions souhaité, plusieurs actions sont à mettre en
valeur :

Le conseil des sages

 

12 habitants des différents quartiers de la commune ont
accepté de s’engager au service de leurs concitoyens et aux
côtés des élus pour porter des idées et des projets en faveur
de notre commune.

-  La touche finale apportée au projet d’aménagement du
quartier de Vaugris avec l’inauguration le 2 octobre. Ce
quartier a vraiment changé même si, bien sûr, les
problèmes de circulation et de vitesse ne sont pas
résolus.

- A l’initiative de quelques habitants du lotissement de la Plaine, une rencontre entre élus et
habitants a eu lieu en septembre 2021, l’occasion d’aborder les questions spécifiques à ce
quartier et de répondre aux interrogations concernant le projet d’échangeur.

- En décembre, s’est tenue une réunion entre les habitants du quartier de l’Aubressin et les
élus, rencontre constructive au cours de laquelle ont pu être abordés différents points
relatifs à l’éclairage, à la sécurité, au tri sélectif, au ramassage scolaire...

Se parler et s’écouter, s’informer, repérer ce qui pose un
problème collectif, rechercher ensemble des solutions : voilà
les premières étapes de ces rencontres de quartier que nous

souhaitons continuer à développer.

PARTICIPATION
CITOYENNE

Suivi de nos projets



Rêv'Nature

 

Malgré les conditions sanitaires, climatiques défavorables,
l'édition 2021 du festival Rêv'Nature a connu de beaux
moments amenant des visiteurs bien au delà de notre
commune. 

Ont été particulièrement appréciés :
- Le magnifique spectacle illustré autour du texte de Giono,
"L'homme qui plantait des arbres"
- Le rallye nature dans le secteur des Vieux Pavés
- Les conférences sur le CBD, les canicules dans la vallée
du Rhône

L'aventure continue en 2022 ! La création d'une association
destinée à porter cet évènement doit intervenir
prochainement. Le festival se tiendra en deux temps :
- Lancement les                               avec les trocs de graines,
l'opération nettoyage de la commune et le lancement du
prix REV'NATURE
- Le temps fort tout au long du week-end du 

La fête du village,
réflexion sur une nouvelle formule

Cette année encore la fête du village qui s'est déroulée le 4
septembre à l'école Paul Vincensini a rencontré un vif
succès. 

Afin de dynamiser cette manifestation, il vous sera proposé
pour l'édition 2022 un nouveau format avec des animations
qui devraient se tenir au centre village; nous sommes
ouverts à toute suggestion, n'hésitez pas!

ACTIONS SOCIALES
et CULTURELLES

Suivi de nos projets

Réservez vos dates !
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5 et 6 mars

14, 15 et 16 
octobre 2022



ACTIONS SOCIALES
et CULTURELLES

Suivi de nos projets
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Jouer est une manière d'être au monde.
Pourtant des millions d'hommes auront vécu sans jouer,

faute d'en avoir le temps ou le goût.
Heureusement qu'ils ne savent pas ce qu'ils ont perdu !

Pascal DERU, Le jeu vous va si bien !

Le CCAS et ses activités

L’action du CCAS, en particulier auprès des seniors, continue de se déployer grâce à
l’implication de nombreux bénévoles que nous tenons à remercier tout particulièrement.
Une partie des activités liées à la rencontre, à la convivialité ont dû être suspendues à
certains moments à cause des problèmes sanitaires ; certaines ont repris en fonction de
l’actualité et des dispositions règlementaires.
Malgré cela, deux actions se sont développées en 2021 :

Ludomobile

La boîte à livres

Elle se trouve devant la bibliothèque. C'est à vous de la faire
vivre en y déposant vos livres et si un ouvrage vous plait,

vous pouvez le prendre.
 Merci de déposer des livres en bon état. 

Scanner le QR
code !

Le partenariat avec l’association France
Alzheimer s’est également développé avec :
- La tenue d’un café mémoire tous les mois
à la SAR : 15 à 20 personnes se retrouvent
pour échanger
- La réalisation d’une formation d’aide aux
aidants en octobre, novembre très riche
pour les participants

L’action Pass’âges
Des visites à domicile proposées par 1 ou 2
bénévoles aux personnes qui se    sentent
isolées.

Le Colport’âge
Un petit journal trimestriel pour

faire lien entre les seniors, les
Reventinois et le CCAS.

N’oublions pas ! Le CCAS n’est pas réservé
qu’aux seniors, il peut venir en aide à toute
personne de la commune rencontrant des
difficultés sociales, financières : alors,
n’hésitez pas à vous renseigner en mairie !

Retrouvez l'équipe de la ludomobile les
vendredis : 18 mars 2022, 15 avril et 20 mai.
Veillée jeux le vendredi 4 février.



LE PROJET
D'ECHANGEUR

Vous  le   savez   probablement, l’implantation   d’un  demi-diffuseur   autoroutier
Vienne Sud est étudiée pour fluidifier le trafic dans notre bassin de vie.

Les élus municipaux ne sont pas opposés à l’arrivée d’un tel aménagement,
utile   à   l’amélioration   du   quotidien   des   habitants   de   notre   territoire.   En

revanche, nous nous positionnons CONTRE le projet CENTRE actuel.
Comme vous pourrez le constater sur le plan, UNE AUTRE SOLUTION, au SUD, EST

POSSIBLE.
Dans   quelques   jours,   à   compter   du   28   février,   une   enquête   publique   se

déroulera en mairie et sur internet.
En conformité avec les  règles administratives en vigueur,  celle-ci vous

proposera de donner uniquement votre avis sur l’option CENTRE.
 

Nous vous invitons à vous mobiliser massivement pour vous exprimer.  Nous  aurons 
 d’ailleurs   l’occasion   de  venir  à  votre

rencontre pour échanger et accompagner votre démarche si nécessaire.
Préserver notre village et ses habitants est   notre   premier   devoir   d’élus

municipaux.  Et   c’est   aussi   un   droit   fondamental   pour   vous,   habitants   de
Reventin-Vaugris.

Ensemble,  disons NON au projet CENTRE qui  couperait   en   deux  notre commune, disons
NON aux nuisances et à la pollution, disons NON à l'insécurité routière et à un trafic saturé

aux abords de Reventin-Vaugris.
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L ' é c h a n g e u r ,
s e  m o b i l i s e r  p o u r  u n e  a l t e r n a t i v e  p l u s  r e s p e c t u e u s e  d e

n o t r e  v i l l a g e  e t  d e  s e s  h a b i t a n t s

Suivi de nos projets

La commune est coupée en 2 : 
- Accès à l’école, au pôle médical, au

pôle associatif, aux commerces
rendu dangereux et compliqué

- Pôle sportif et de loisirs disqualifié
- Vitalité du centre bourg détruite 

- Projet municipal compromis

Cet équipement est source de
dangers :

- 3 ronds-points en 400m
- Des voies étroites

- Trafic accru : 12 000 voitures et
600 camions/jour

- Accès aux équipements sportifs
périlleux

- Déplacements dangereux pour les
piétons et cyclistes

 

L’augmentation du trafic, les
bouchons accentuent la pollution :

- Nuisances sonores accrues
- Emission amplifiée de polluants

dangereux pour la santé
- Conséquences graves pour les 40

maisons situées à proximité
immédiate et les 800 enfants et

jeunes fréquentant chaque
semaine l’espace sportif



LE PROJET
D'ECHANGEUR

D e u x  p o s s i b i l i t é s  p o u r  n o t r e  é c h a n g e u r ,
d i s o n s  O U I  à  c e l l e  q u i  p r é s e r v e  n o t r e  v i l l a g e  !

Suivi de nos projets
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Enquête publique :
 du 28 février au 30 mars 2022

Grandes réunions d'information publique :
le jeudi 10 février à 18h30
le jeudi 3 mars à 18h30
au gymnase de Reventin-Vaugris

Pour contribuer à
l'enquête publique

- Par internet :
https:\www.a7-echangeur-viennesud.fr

- En venant en mairie pour remplir le registre
d'enquête publique ou déposer une
contribution écrite

- En rencontrant le commissaire enquêteur
en mairie lors d'une de ses permanences :
5.03.22 de 9h à 12h – 8.03.22 de 16h à 19h –
18.03.22 de 16h à 19h – 26.03.22 de 9h à 12h –
30.03.22 de 14h à 17h



NOS
ASSOCIATIONS
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Ici, pétanque ne rime pas avec
compétition. Même si parfois
certaines parties sont acharnées,
elles le sont toujours dans un état
d'esprit du respect d'autrui et dans la
bonne humeur. C'est une des raisons
pour lesquelles nous reconduirons le
14 Juillet, notre rencontre amicale
entre les membres des associations
reventinoises, les commerçants, le
personnel communal et scolaire et
bien entendu les élus. 

La pétanque reventinoise

Le plaisir et la convivialité sont deux des principaux fondements de
notre association. . La pratique "loisir" de la pétanque fait des
émules jour après jour à Reventin-Vaugris. Pas loin de 60 adhérents
fréquentent régulièrement notre sympathique "pétanquodrome" et
son cadre champêtre. Celui-ci est devenu en peu de temps un lieu
de rencontres amicales, conviviales, mais surtout
intergénérationnelles. 

Le sou des écoles
la braderie

Un beau succès pour la braderie
puericulture du Sou des écoles. Malgré la
situation, les gens étaient présents lors

de cette manifestation.

Actualités
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NOS
ASSOCIATIONS

 L'USR réuni autour de plusieurs de ses
anciens présidents a fêté en décembre
ses 75 ans d'existence et son 500 ème

licencié.
L'association a  aussi rendu hommage à  
J. Coutzach membre du club depuis 75

ans, tour à tour joueur entraîneur
arbitre ...il a signé la 500 ème licence .

C'est l'association reventinoise qui
réunit le plus d'adhérents ! Un club qui a
toujours gardé son identité et une fierté

pour la commune.
Merci à son président, Hervé Rivoire et

à la nombreuse équipe qui l'entoure .
 

Les illuminations du 8
décembre

Malgré le mauvais temps, les
Reventinois ont pu profiter de la

buvette et pour les plus petits des
activités manuels et du poney.

L'Union Sportive Reventinoise

Actualités
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Actualités

Bilan de la rentrée

Projets des écoles

Cinq classes sont concernées par un projet départemental "Les
classes qui dansent". Il s'agit des classes de Mmes Bissonnier,
Mollens, Costa, Bieuvelet et Faro. La structure porteuse du
projet est tec (Travail et Culture). L’objectif est de s’inscrire
dans une démarche de création dansée, se produire sur scène,
construire un regard critique envers les autres productions,
être spectateur, enrichir sa culture. Deux chorégraphes
interviendront 10 heures par classe (entre janvier et mai). 

élèves28 
PS - GS

Classe de Patricia MOLLENS
MS 
25 élèves
Classe de Dorothée BISSONNIER

GS  - CP
23 élèves
Classe de Perrine COSTA

CP - CE1
23 élèves
Classe de Laetitia BIEUVELET

CE1 - CE2
26 élèves

Classe de Nathalie FARO

CE2 - CM1
élèves25 

Classe d'Ingrid DAMONT

CM1 - CM2
24 élèves

Classe d'Alain HEREDIA

Quelques mots sur tec

tec et une association qui existe depuis 1983 et qui a évolué
vers un Etablissement Public de Coopération Culturelle.Il
considère  le développement culturel comme l’une des
conditions nécessaires à l’épanouissement et à
l’enrichissement de tout être humain. Aujourd'hui, il œuvre au
sein de notre école pour ouvrir nos enfants à la culture et à un
regard artistique.
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Ces deux classes doivent partir en classe de découverte dans le Vercors du 14 au 17 Mars,
intitulée "classe trappeur" où de nombreuses activités seront réalisées : tir à l’arc, chiens de
traineau, découverte du milieu, construction de cabanes. 
Elles bénéficieront également d'une sortie culturelle en participant à un opéra : Les noces
de Figaro, en avril, au Manège à Vienne. 

Les classes de Mr Heredia et de Mme Damont
(CE2 CM1 et CM2) participent à des sorties
sportives. Elles profitent notamment d'un cycle
de Biathlon : course à pied et tir au laser (8
séances par classe) .

Projets des écoles, suite

En lien avec le projet « Classes qui dansent », les enfants de maternelle ont assisté au
spectacle « Petit bleu et Petit jaune ». Pièce chorégraphique verticale présentée par la
Compagnie Rêve de Singe Maternelles. Les classes de CP/CE1 et CE1/CE2 assisteront au
spectacle intitulé "Hôtel Bellevue" proposé par le théâtre François Ponsard, le 7 juin
prochain. 
Dans le cadre du projet « voyage historique », les élèves de GS ont participé à l’atelier « les
aventures d’Hercule » au musée gallo-romain de Saint-Romain en Gal et l’ensemble des
enfants de maternelle doivent bénéficier d’une visite guidée du Théâtre Antique et du
Temple d’Auguste et Livie.



Les consignes de tri

ci-dessous les déchets interdits pour votre poubelle  !
 
Les piles, les batteries ou les ampoules : vous pouvez les recycler via des filières spéciales.
Les capsules en aluminium pour le café : elles peuvent être ramenées au producteur qui les
prend alors en charge.

Les déchets d’équipements électriques : il existe des filières dédiées pour ce type de
déchet. Vous pouvez les ramener à un distributeur qui a l’obligation de récupérer votre vieil
appareil (en échange de l’achat d’un neuf). Vous pouvez également en faire don à une
association, le déposer dans une déchetterie ou dans des points collectes prévus à cet
effet.

Les huiles alimentaires : elles peuvent être jetées dans votre poubelle ordinaire mais il vaut
mieux les déposer dans des points de collectes spécialisés.

Les huiles moteur et autres huiles de vidange : vous pouvez les jeter dans des points de
collecte spécifiques, chez un garagiste ou dans des bacs de collecte dédiés.

Les pneus :  ils doivent être ramenés chez un spécialiste ou un distributeur.

INFORMATIONS
DIVERSES

Actualités
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Vendredi 4
Carnaval du Sou des écoles

Dimanche 13
Moules/Frites de la Boxe

Mercredi 16
Festivale de l'humour, spectacle

Vendredi 18
Journée Ludomobile

Samedi 26
Repas dansant de l'USR

Week-end 26/27
Chorale

Samedi 2
Country-Danse

Dimanche 3
Marche de l'APF

Samedi 9
Concours de pétanque du Sou des écoles

Du 15 au 18
Tournoi international de l'AVSR

Vendredi 15
Journée Ludomobile

Vendredi 29
Repas des ainés par le CCAS

Dimanche 8
La Reventine par le COR

Dimanche 8
Cérémonie du Souvenir

Samedi 14
Théâtre par Léo Lagrange

Vendredi 20
Journée Ludomobile

Dimanche 22
Vide grenier du Sou des écoles

A VOS
AGENDAS
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FÉVRIER
Vendredi 4

Veillée jeux avec la ludomobile 

Samedi 5
Matinée boudin de l'USR

Dimanche 6
Moules/Frites du Sou des écoles

Samedi 19
Matinée Andouillettes de la Team carpe

MARS

AVRIL

MAI

Actualités
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